

An die Vorsitzende des Rates
Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 11.11.2015

AN/1716/2015

Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Rat	12.11.2015

Kreuzblume vor dem Domportal erhalten!

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates am 12. November 2015 aufzunehmen:

Beschluss:

1. Der Rat nimmt den Beschluss der Bezirksvertretung 1 Innenstadt zur Versetzung der Kreuzblume vor dem Domportal zum Kennedyufer in Deutz zur Kenntnis.
2. Der Rat erklärt sich angesichts der überbezirklichen Bedeutung der Gestaltung der Domumgebung für zuständig, über die Frage des Standortes der Kreuzblume zu entscheiden.
3. Der Rat spricht sich dafür aus, die Kreuzblume an ihrem bisherigen Standort zu belassen.
4. Der Rat bittet die Verwaltung, weiterhin Maßnahmen zu forcieren, die das Domumfeld als öffentlichen Raum aufwerten.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Begründung der Dringlichkeit:

Die Bezirksvertretung 1 Innenstadt hat am 05.11.2015 beschlossen, die Kreuzblume bis zum 31.12.2015 zum Kennedyufer in Deutz versetzen zu lassen. Um hier nicht vor vollendete Tatsachen gestellt zu werden, ist eine Beschlussfassung in der Ratssitzung am 12.11.2015 geboten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Barbara Lübbecke
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin